



Die „Next Generation“ in den Startlöchern (v. l.): Sascha Kunze (Geschäftsführer Hochkepler Ladenbau), Elke Müller Friederichs (Geschäftsführerin Friederichs) und Peter Berger Junior (Werkstatteleiter Hochkepler)

Hochkepler Ladenbau zieht bei Holzland Friederichs ein Synergien in der Plattenlogistik nutzen

Der Bereich Ladenbau der Kölner Firma Gert Hochkepler Ladenbau GmbH bekommt ab Mai 2012 ein neues Zuhause. Das Besondere daran ist, dass es seinen Platz innerhalb einer neuen Lagerhalle ihres Plattenlieferanten, der Firma Holzland Friederichs, finden wird. Erreicht wird die Lagererweiterung des Holzfachhändlers auf einem parallel zu den bisherigen Plattenhallen befindlichen, 7300 m² großen Grundstück in Mönchengladbach. Einen Teil der Halle wird die Ladenbaufirma Hochkepler an-

mieten und mit einer für sie maßgeschneiderten Produktionsstätte ausstatten. Das Ziel: erkannte Synergien umsetzen und auf beiden Seiten davon profitieren. Während zum einen zeitaufwändige Platten Transporte entfallen, spart sich zum anderen die Firma Hochkepler die kostenintensive Plattenlagerung. Den frei werdenden Kölner Standort wird dann die Gert Hochkepler Premium Objektbau beziehen und dort zusätzlich den Bereich Salon und Friseurereinrichtung bearbeiten (Teamwork Salondesign).

Institut für verbraucherrelevanten Einbruchschutz e.V. Kaltenbach löst Müller als Vorstand ab

Roman Kaltenbach ist neuer Vorstand des Institut für verbraucherrelevanten Einbruchschutz e.V. (ive). Mit Eintragung in das Vereinsregister am Amtsgericht Traunstein (Registergericht) hat Rüdiger Müller seine Vorstandschaft damit in jüngere Hände gelegt. Stellvertreter ist weiterhin Hermann Gschrei, der bereits mit Müller als Gründungsmitglied im ive-Vorstand ist. Sowohl Müller persönlich als auch das Pfb Rosenheim werden weiterhin als Mitglieder Kaltenbach und das ive unterstützen. Der Vereins-sitz bleibt in Rosenheim.



Satzungsübergabe von Rüdiger Müller an Roman Kaltenbach (l.) anlässlich der BAU 2011 in München

Atemag investiert 600 000 Euro

Produktions- und Büroflächen um 75 Prozent erweitert

Die Atemag, Aggregatetechnologie und Manufaktur AG aus Hofstetten, hat ihre Produktion um 600 m² und die Büroflächen um rund 150 m² erweitert. Etwa 600 000 Euro investierte der Hersteller für Hochleistungsaggregate zum Bohren, Fräsen und Sägen von Holz, Kunststoff und Aluminium in die Erweiterung. Im gleichen Zug wurde die gesamte EDV und Büro-kommunikation auf den neuesten Stand der Technik umgestellt. Die zusätzlich gewonnene Kapazität

wird benötigt, um die erwarteten Umsatzzuwächse aus neuen Märkten und mit neuen Produkten zu realisieren, so die beiden Vorstände Armin Bühler und Matthias Kropf. Im Rahmen einer kleinen Feierstunde, mit den rund 30 Mitarbeitern sowie am Bau Beteiligten, gab Kropf einen Rückblick auf die Geschichte des Unternehmens, das im Jahr 2004 mit zwei Mitarbeitern gegründet wurde.

www.atemag.de

BM kompakt

Cantor mit verstärktem Team:

Albat+Wirsam hat das Vertriebsteam für den Bereich Software für Fenster+Türen verstärkt. Seit Anfang August betreut Markus Konrad, 47 (Bild oben), gemeinsam mit den bekannten Ansprechpartnern, Dr. Ralf Mühlhans und Dirk Hollenkamp, die Cantor Kunden in Deutschland und benachbarten Ländern. Bereits seit Beginn des Jahres gehört außerdem Sven Kaiser (41) zum Cantor Vertrieb. Der Softwarespezialist reagiert damit auf die verstärkte Nachfrage und den gewachsenen Beratungsbedarf im Fenster- und Türegeschäft.



knapp 600 Mitarbeitern aus. Zudem liegen ihm die Unterstützung der Region und diverser karitativer Einrichtungen besonders am Herzen.

Lawer feiert 60. Geburtstag: Der Obermeister der Hamburger Tischler-Innung, Lutz Lawer, wurde am 02.09.2011 60 Jahre. Der Jubilar ist seit 1989 ehrenamtlich in verschiedenen Ämtern auf Bezirks-, Innungs- und Bundesebene tätig. Als Mitglied des Präsidiums des Bundesverbandes und Vorsitzender des Beirates für Fenster- und Fassadenbau auf Bundes- und Landesebene, hat er sich engagiert für den Bereich der Normung und Technik eingesetzt. Dafür erwarb er sich bundesweite Anerkennung der Berufsorganisationen.



Schulte wurde 70 Jahre: Am 08.09.2011 feierte Johannes Schulte, geschäftsführender Gesellschafter der MeisterWerke Schulte GmbH, in Rütten-Meiste, seinen 70. Geburtstag. Der Firmengründer wurde bekannt durch Innovationen, wie der Deckenabschlussleiste und dem Laminatboden mit integrierter Trittschallkaschierung. 1972 übernahm er von seinem Vater eine kleine Tischlerei und baute diese innerhalb weniger Jahre zu einem Unternehmen mit heute



Neuer Palette CAD-Regionalbetreuer in Hamburg: Damit die Betreuung der Interessenten und Anwender gewährleistet ist, verstärkt Steffen Jantzen seit dem 03.09.2011 die Regionalbetreuung von Palette CAD im Raum Hamburg. Jantzen hat für seinen vorherigen Arbeitgeber Sauss & Ropers in Bremervörde mit Palette CAD geplant.



Spatenstich war im Herbst 2010. Nun wurde der Atemag-Neubau fertig gestellt